

La nageoire pectorale a douze rayons, la ventrale six, celle de l'anus treize, celle de la queue quatorze, et la dorsale dix-neuf.

La tête est comprimée, et sans écailles jusqu'à l'opercule antérieur; les mâchoires, d'égale longueur, sont armées d'un rang de dents courtes et arrondies. Chaque mâchoire présente deux dents canines sur le devant; et ce poisson étant pourvu de grosses lèvres, il tient le milieu entre les brêmes de mer et les labres. Ses lèvres, qui frappent la vue encore plus que ses dents, m'ont cependant empêché de le placer dans la classe des brêmes. Il a le palais lisse, et les narines doubles tout près des yeux: ceux-ci ont la prunelle noire et l'iris rouge. L'opercule postérieur est sans écailles, composé de deux feuillots, et sa couleur est verte. Le tronc est couvert de grandes écailles unies, et entouré de quatre larges bandes brunes. La ligne latérale